

RETO

FORMARSE EN LA FE, LOS VALORES Y, SOBRE TODO, FORMAR LA CONCIENCIA



Mes de las misiones



¡Sé lazo de unión y fraternidad!



FORMACIÓN

La formación en la fe y los valores debe iniciar, desde la infancia, en la familia.



¿CÓMO?

Los padres deben reflexionar acerca de sus prioridades porque, muchas veces, ponen todo su esfuerzo en formar las habilidades



que influirán en lo económico, social y material, relegando la formación espiritual y doctrinal.

¿CÓMO?

Deben **crear el ambiente** donde:

- ✓ se aprenda a amar,
- ✓ se fomenten las virtudes,
- ✓ haya espacios de comunión y
- ✓ de expresiones de la fe.



¿CÓMO?

Asimismo, deben ser capaces de escuchar, comprender y **trasmitir la alegría del Evangelio.**





- ✓ La conciencia, guiada por la razón, no por las emociones, orienta a la persona a
 - conocer,
 - desear y
 - escoger**siempre el mayor bien.**



¿Qué medios conviene promover en las comunidades para que haya una mayor responsabilidad en buscar medios eficaces para la formación?

La clave: La formación tiende puentes para la unión y la fraternidad.



¡Será un gusto recibir sus comentarios!



+52 81836 80037



info@cefasmx.org

Promuevan y sigan a CEFAS en...

facebook

/cefas/comunidades



C
E
F
A
S

U
N
A
E
S
P
E
R
A
N
Z
A